

PRESENTAMOS LA ANTOLOGÍA EN PARANÁ

En la tarde del día 15 de mayo se realizó la presentación de la Antología de Autores de Concordia en la Biblioteca Provincial de Entre Ríos de Paraná. Los presentadores fueron Gimena Barboza Dri, María de los Ángeles Balla, Esteban Michel, Miguel Carlos González y Fernando Belottini.

Gimena, Esteban y Fernando, los compiladores, hablaron del sentido y factura de la edición, en tanto que María de los Ángeles y Miguel leyeron poemas propios y de otros autores incluidos en el libro (Marita leyó a Elizabeta y Miguel a Chabrilón).

La presentación se convirtió en una especie de mesa de debate entre el público y los disertantes, con ricos intercambios de las realidades de los ambientes literarios de las dos ciudades. Quizás esa instancia, agradable y fructífera como todo intercambio infrecuente con público calificado, la permitió la escasa concurrencia.

